

Tolle Überraschungsaktion

Ortsausschuss startete Aktion „Kuchen für Kämpfer“ und sorgte für viele Gänsehaut-Momente

Menden. Schwere Zeiten mit zahlreichen Einschränkungen liegen in den vergangenen Wochen hinter und sicherlich auch noch vor uns. Für den Ortsausschuss Menden Anlass genug, einfach mal Danke zu sagen. Danke an die unzähligen Kämpfer gegen die COVID-19-Pandemie, die den Menschen in vielen Bereichen des Alltages geholfen haben und immer noch auf ihrem Posten sind. Daher rief der Ortsausschuss die Mendener auf, mit

einer Kuchen- und/oder Kaffeespende den Menschen eine Freude zu machen, die täglich ihr Bestes geben. Die Beteiligung war riesig und so konnten im Rahmen der Aktion „Kuchen für Kämpfer“ die Vorstandsmitglieder Wolfgang Prause, Christoph Kley, Michael Dalmus, Andreas Müller und Oliver Roth die Kuchen zu den Menschen und Einrichtungen bringen, die in den letzten Wochen viel für die Allgemeinheit geleistet haben. Der Ortsaus-

schuss überraschte mit dieser Aktion folgende Menschen und Einrichtungen: Polizeiwache Sankt Augustin, Mitarbeiter und Bewohner „Haus Hohenhonnef“, Krisenstab und Mitarbeiter der Stadt Sankt Augustin, Freiwillige Feuerwehr, Deutsches Rotes Kreuz, Kinderklinik, Ronald McDonald Haus, Altenheim Sankt Monika, Altenheim Sankt Augustin Ort, Junggesellenverein und Maiclub Menden, SV Menden, Maltser Hilfswerk, Kindergar-

ten Pfarrhaus, Kindergarten Friedrich-Hegel-Straße, Kindergarten Gutenbergsstraße, Evangelischer Kindergarten, Kindergarten Markt, Kindergarten Apfelblümchen, Hans-Christian-Anderson-Schule, Praxis Dr. Thomas, Burg Apotheke, Valentin Apotheke, Merlin Apotheke, Nahkauf Scheunemann, Obst und Gemüse Hochheuser, Mitarbeiter des Bauhofes, Pfarrer Jan Busse, städtisches Ordnungsamt, Praxis Dr. Jungbluth.



Das bunte Logo der Kampagne des Mendener Ortsausschusses.

FOTO: ORTSAUSSCHUSS



2. Vorsitzender Christoph Kley überraschte die Damen der Merlin-Apotheke.

FOTO: ORTSAUSSCHUSS